

VIVIERS-LÈS-MONTAGNES

Le vide-tout de Vivons ensemble a été très prisé



Belle affluence dans ce monde des chineurs.

Plus de masque, plus de pass, mais est-ce bien la solution en ces temps de Covid ? Toujours est-il que le vide-tout organisé par l'association vivéroise Vivons ensemble fut une belle réussite. 45 exposants installés dans les deux salles de la salle polyvalente ; des demandes non retenues faute de place. Des visiteurs le matin comme l'après-midi, il faisait beau malgré un vent plus que frais. Des exposants heureux remer-

çant les organisateurs de cette journée. Des visiteurs chineurs satisfaits de cette visite ressentie comme une délivrance après de longs mois de confinement. Quoi de plus beau pour les organisateurs de cette manifestation.

Merci à eux. Viviers revit. Plusieurs manifestations vont suivre, dont le loto de la chasse et l'assemblée générale de Nostre Vilatge et bien d'autres dont nous ferons ici l'écho.

08/04/22

08-SEP-10